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Résumé

Durant le xx™siécle, le roman du courant de la conscience est considéré comme une
nouvelle inauguration dans la littérature, car elle a provoqué une révolution artistique dans
les traditions de la narratologie classique.Ce nouveau courant narratologique est apparue tel
un changement au niveau de la pensée et de la civilisation et qui a caractérisé la vie
accidentelle avant d'étre une résultat du développement de la création littéraire par le
passage d'un type narratologique bien spécifié a un autre type différent de celui-ci.

De ce fait, cette étude a essayé de découvrir ce phénomene narratologique.

Mots clés : Le courant de la conscience, le nouveau roman, changement narratif, écriture
différente, les premiers signes, narration déductive.

Abstract

The stream of consciousness novel, in the twentieth century, constituted an utter inauguration
of a new path in literature, because it was an artistic revolution against the classical
narration. This new mode of narration marked a tergiversation in the intellectual life and
civilization of the Western world before being merely the aftermath of an inevitable
innovative development from a certain mode of narration to a divergent one. Hence, this
study is geared towards delving into this phenomenon of narration.

Keywords: Stream of consciousness, the new novel, narrative shift, different writing, the
forerunners, introspective narration.
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